

Histoire d'un Club...

Tout a commencé grâce à un homme, Yves Dehors.

En 1979, il décide de créer une équipe avec une bande de copains dont Jean Pierre Renard, André Leroy, Hervé Trophardy et Philippe Benard.

La commune achète un terrain à Monsieur Le Notre (pâtissier renommé) chemin des Bruyères.

En 1980, le Club est créé. Yves Dehors en est le Président, Jacques Enos le dirigeant ainsi que Jean-Pierre Pelnier et Alain Vauquelin, trésorier.

L'aventure peut débuter. Durant les années 80, les contraintes sont moins pesantes qu'actuellement et on pouvait jouer quand l'occasion se présentait même sans licence.

En 1985, une ancienne classe de l'école de Saint Philbert sur Risle est achetée par la commune en guise de vestiaire pour le Club.

Yves Dehors demeure Président jusqu'en 1988, il nous quitte brutalement cette année là.

Jacques Enos succède au Président jusqu'en 2004.

Il y a eu jusqu'à 5 équipes différentes entre 1988 et 2001. A cette époque, soit André Leroy joue au foot, soit il se charge de l'arbitrage. En 1988, il entrainera une équipe de jeunes.

En 2005, un nouveau terrain voit le jour et un tout nouveau Président est élu : Philippe Benard, présent depuis le 1^{er} jour comme joueur. Il prend les rennes du Club avec le soutien actif de son épouse.

Avec l'arrivée dans le village comme nouvel habitant de Mickael Eudes, entraîneur, le club se structure différemment. Un nouveau souffle est impulsé et une école de foot est créée. L'actuel Président est Nicolas RUDOLPH

